



Génération 2024 mardi 05 décembre : une journée 100% handisport au Collège Clemenceau

publié le 06/12/2023

Mardi 05 décembre, 234ème jour avant l'ouverture des J.O à Paris : une journée 100% handisport grâce aux professeurs d'EPS du Collège Clemenceau dans le cadre de "Génération 2024"

Les professeurs d'EPS du **Collège Clemenceau** ont engagé l'établissement dans un projet pédagogique en lien avec les JO de Paris et ont permis au collège Clemenceau d'obtenir le **label Génération 2024**.

Ce projet comporte 4 grands axes dont se sont emparés les équipes d'enseignement et d'éducation :

- ▶ Pratiquer plus (défis sportifs...),
- ▶ S'ouvrir plus (initiation sport adapté...),
- ▶ Connaître plus (1 sport = 1 semaine en anglais avec notre collègue Madame Desmats ...),
- ▶ Créer une "Culture JO" (sonneries, salles renommées...).

Toutes les salles du collège ont été renommées au nom d'un athlète ou d'un sport.

Chaque journée de cours s'ouvre au Collège Clemenceau avec un compte à rebours des J.O via un lien où chaque classe découvre ainsi un athlète ou un sport.

<https://view.genial.ly/64cd6ad36d61600018805bbc?fbclid=IwAR3WYQsuHNVUCfoVwqYU8xrc-i1mIjHzyKIEMU42F1NDJWXSpNcIE8By04>

"Pratiquer plus" : un espace JO a été créé dans la cour en libre accès sur tous les temps de pause où les élèves peuvent relever des défis sportifs (endurance : corde à sauter / coordination : échelle de rythme / force : montée de rebord / équilibre : slackline / dextérité : lancer de balles) à faire valider dans leur carnet de liaison.

Projet JO Période 1.mp4

"Connaître plus" : en anglais, les élèves de 6ème et de 5ème travaillent sur un sport et une nation avec leur professeur Madame Desmats. Les travaux réalisés sont affichés dans le hall à destination de tous où un "Mur des J.O" a également été mis en place.

"Culture J.O" : en Education Musicale, Madame Faure a également engagé les élèves de 4ème dans la Culture J.O, les élèves jouant au piano l'hymne du pays de leur choix ou bien l'hymne universel de J.O de Spyros Samaras.

Le 8 septembre, les élèves de 3ème avaient rencontré Sébastien Michaud, ancien élève du Collège Clemenceau et athlète en saut en hauteur.

"S'ouvrir plus" : mardi 5 décembre, ce sont les élèves de 4ème qui se sont mis à l'épreuve le matin dans des ateliers handisport animés par des membres du Comité Départemental Handisport et qui ont eu l'honneur l'après-midi d'accueillir en conférence Julie Chupin, championne handisport en tir à l'arc, originaire de Moncoutant-sur-Sèvre et participante aux jeux paralympiques 2024.

A 17h, le départ de Julie Chupin s'est fait avec une haie d'honneur de tous les élèves de 4ème sur le parvis du collège.

De belles rencontres, chaque jour et à chaque fois.

